



Horn, Dezember 2023

## Sehr geehrte Klienten,

Schon traditionell übersenden wir Ihnen zum Jahresende unsere Broschüre mit den Neuerungen, die im nächsten Jahr auf uns zukommen werden. Neu ist die beiliegende Checkliste zum Jahresende. Dabei dürfen wir Ihre Aufmerksamkeit insbesondere auf den Investitionsfreibetrag, den investitionsbedingten Gewinnfreibetrag sowie auf die Möglichkeit steuerfreier Teuerungsprämien an Mitarbeiter lenken. Sollten Sie diese Möglichkeiten nutzen wollen so besteht noch heuer Handlungsbedarf.

Der Förderungsbereich hatte unsere Kanzlei auch heuer intensiv beschäftigt. Ein Bereich, der eigentlich nicht ureigene Aufgabe einer Steuerberatungskanzlei ist. Nach den vielen COVID Förderungen waren wir heuer vor allem mit dem Energiekostenzuschuss beschäftigt, erschwert durch oft sehr kurze Antragsfristen. Dadurch kam es auch heuer wieder zu Verzögerungen bei den laufenden Abschlüssen, wofür wir um Verständnis bitten.

Unsere Kanzlei hat das erste Jahr in den neuen Räumlichkeiten hinter sich. Dadurch war es möglich zu expandieren. In diesem Jahr neu verstärken im Sekretariat Laura Paradeiser und in der Buchhaltung Nadine Baminger, Claudia Sorgner und Claudia Erdner unser Team.

Unsere langjährige Mitarbeiterin, Frau Herta Harrer, hat sich nach jahrzehntelanger Zusammenarbeit in den Ruhestand verabschiedet. Ich darf mich an dieser Stelle nochmals sehr herzlich für Ihren Einsatz bedanken und wir wünschen ihr alles Gute für den nächsten Lebensabschnitt.

Auch außerhalb der Arbeit gab es bei unseren Mitarbeitern einige Neuerungen. Wir durften in diesem Jahr Lisa Brandner, jetzt Ohrfandl, Katharina Stefal, jetzt Haselberger und Jasmin Baumhauer sehr herzlich zur Hochzeit gratulieren. Auch Nachwuchs gab es in diesem Jahr. Wir freuen uns mit Katharina Haselberger über Ihre erste Tochter Ella.

Ich darf mich an dieser Stelle sehr herzlich bei unserem gesamten Team bedanken, das mit hoher Professionalität und Einsatzbereitschaft oft an die Grenzen der Belastbarkeit ging um unsere Klienten zufrieden zu stellen. Vielen herzlichen Dank Ihnen allen! Mein besonderer Dank gilt unserer Kanzleileiterin Daniela Pichler für ihr großartiges Engagement und ihre umsichtige Führung!

Auch heuer verzichten wir auf Weihnachtsgeschenke und Weihnachtskarten und haben dafür viele gemeinnützige und karitative Organisationen unterstützt.

Im Namen unseres gesamten Teams darf ich mich bei Ihnen, unseren Klienten, sehr herzlich für die oft schon jahrzehntelange Zusammenarbeit bedanken. Wir wünschen Ihnen Allen ein ruhiges und friedliches Weihnachtsfest und ein erfolgreiches, vor allem aber zufriedenes Jahr 2024

Ihr  
Georg Stöger  
und das gesamte Stöger & Partner Team

